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Très cher Gérard, 

Avec bien du retard, je reviens sur le stage d'attelage du 28 
et  29 mai qui me laisse plusieurs impressions ... tout d'abord 
cette connivence entre le " Pote "et le "Patron" faite d'une réelle 
complicité, d'un profond respect qui force l'admiration et qui 
donne cette ambiance  particulièrement sympathique !

 

Sur le plan technique, j'ai apprécié tout le sérieux des exposés 
avec en contrepoint la sécurité à tous les niveaux .... autre point 
important, la psychologie de l'âne dans ses moindres détails ! 
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Venant à ce stage avec des interrogations, ce week-end a 
répondu complètement à  mon attente de découvrir l'âne afin de 
prendre une décision .... dès la vente de mes chevaux, je passe 
à l'âne !(sans appréhension ) 

Un grand merci à notre hôtesse pour son accueil et sa 
gentillesse . 

Avec de  tels Ambassadeurs, le monde de l'âne est bien 
représenté ! 

Cordialement, 
J-Yves GRAVE 


